

## Protokoll FGA Sitzung

### Tagesordnung:

1. Formalia
2. Nachwuchs
3. Bericht AK Intern
4. Bericht Stupa
5. Termine & News
6. Varia

### TOP I Formalia

- Sitzung beginnt mit einer Verspätung von 2 Minuten
- FBV: 4/6 → beschlussfähig
- Anm. zum Protokoll: -
- Anm. zur TO: -
- Post: -

### TOP II Nachwuchs

- Es gibt viel zu wenige Leute
- Schwierig den Alltag zu organisieren und Veranstaltungen zu stemmen
  - -> Wir brauchen mehr Leute
- Es wurde Werbung in dem Frühe Neuzeit Propädeutikum fürs ArbeitsHüWo gemacht
- Aufforderung mehr Werbung zu machen - besonders Erstis
- Arbeit extrem wichtig und sonst werden wir Teil der Split
- Kadda: Es müssen Lösungsvorschläge her
- Chiara: Die Fachschaft ist zu versteift, wir brauchen mehr Gemeinschaft
  - Deshalb 16.03 Grillen auf der Mensawiese und Flunken
  - Außerdem wird eine Liste ausgeteilt, in die man sich eintragen kann, um in den Veranstaltungen für die Fachschaft zu werben.
- Fender: eigentlich sei die Fachschaft zum Arbeiten da und habe immer noch eine repräsentative Wirkung bzw. Verantwortung. Es solle nicht als Sauf- und Grill Truppe überkommen
  - Zudem: Wann Werbung? Nur noch 11 Tage
- Chiara: Ein Werbungsplan wurde schon erstellt
- Kadda: Stimmt Fender zu
  - Vorschlag: Einmal im Semester auf der Mensawiese treffen und Kontakte knüpfen
  - Wir treten in der Öffentlichkeit zu verschlossen auf
  - Bei der Erstarbeit noch mehr anknüpfen
  - Jeder den eigenen Freundeskreis ansprechen
- Melanie: Verschlossenheit war schon immer so
  - Werbung im Propädeutikum gut und noch in den Proseminaren machen
- Felix: Idee gut; auch im FSS etwas machen
- Hendrik: Geschlossene Gemeinschaft entsteht halt mehr oder weniger zwangsläufig
  - Es gab viele Abgänge

- Ursache? Können wir daran was ändern?
- Nicht überwerten
- Kadda: Facebook-, Snapchat- und Instagram Präsenz ausbauen
  - Jede Woche Leute explizit einladen
  - Wird in nächsten ein bis zwei Semester noch viele Abgänge geben
  - Vorlauf für den Nachwuchs (nicht von 0 auf 100)
- Fender: Beispiel: FakRat wurde im 2. Semester direkt reingewählt
  - Mehr Snapchat, Facebook und Instagram benutzen
- Fabio: Nachfolger "formen"
  - Es gab immer jemanden der schon länger in der FBV war
  - Ist dann ein nicht so harter Bruch
- Chiara: Geht allen Initiativen und vielen Fachschaften schlecht
  - Wichtig gegenzusteuern
- Christopher: Hat Werbung gemacht aber dies hatte keine Wirkung
- Lob an Kümper, welcher die Fachschaft im Propädeutikum angepriesen hat

### TOP III Bericht AK Intern

- ArbeitsHüWo - Werbung machen – Anmeldung noch bis zum 12.03 möglich
- Fachschaftsübergreifendes Running Dinner
  - Thema: Fastfood in Geil
  - Titel: "Drive in - Histo lädt zum Dinner"
  - Anmeldung geht demnächst raus

### TOP IV Bericht Stupa

- Viele Wiederholungen aus dem FSR
- eine potenzielle Wahlleiterin wurde gefunden
- Das Curt-Sandig-Haus wird umbenannt
- Gleichstellungsreferat vom Asta zur Barrierefreiheit der Uni.
  - Übersicht wurde erstellt, man kann noch Sachen eintragen
- Valentinsparty des Asta war erfolgreich
- Anonymisierung soll 2020 mit Barcodes vorangetrieben werden
- 7. Mai ist der Tag der Lehre
- Endlich neue Asta-Financerin (von SoPo)
- LHG bekommt keine Räume mehr gestellt
- Frau Klein
  - Probleme mit ihr, weil sie maßlos überarbeitet ist
  - Hendrik: Mehr Druck auf die UMSuM machen
  - Fabio: gesammelte Beschwerde + jede Fachschaft eine einzelne Beschwerde
    - eine Halbtagsstelle ist zu wenig, deshalb die Stelle ausweiten oder eine zweite Person einstellen
  - Fabio "Zur Not mach ich`s"
- Verbündung mit Friday´s for Future
  - Es gab Kritik an der Verbündung
  - Die Demonstration findet am 15.03 statt
  - Asta gewährt einen Zuschuss von 200€ Orga-Geld

## TOP V Termine & News

- 06.03 Führung durchs Archivum
- 20.03 Abendvortrag "Holocaust" (sehr bekannt und renommiert)
- 22.03 ArbeitsHüWo

## TOP VI Varia

- Jonas: Schneckenhof beginnt wieder
  - nächste Woche BWL
  - jede Fachschaft kann 30 Karten kaufen
  - bei Interesse an einer Karte an ihn wenden
- Renate: Von Jonathan: Weihnachtsfeier offener gestalten, aber dafür Geld fürs Essen verlangen
  - Chiara: Grundsätzlich gut, aber nicht für die Weihnachtsfeier
  - Fabio: Verlegung des Themas auf Oktober o.ä.
- Chiara: Spaßveranstaltung, soll nicht groß aufgezogen werden
  - Deshalb Vorschlag: Baggersee und dort Grillen
    - Zustimmung von allen anderen

Sitzung schließt um 19:49

**Anwesenheitsliste:**

Yannick Lütke

Gregor Groffmann

Felix Spengler

Marco Marschlich

Melanie Meaker

Katharina Krejci

Lukas Fender

Jonas Schulz

Chiara Mauch

Hendrik Cwielong

Christopher Neuwirth

Michael Becker

Jan Seyb

Caelan Sweeney

Renate Morsellino

Fabio Kratzmaier